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映像で細かく説明してくれて分かった
気がする。図解に興味が出てきた。

あまりにもキーワードが多
すぎると一つのマルの中の
文章が長くなってしまう。

ビデオに出てきた先生！若いです。iPhoneの360度

写真が撮れるものは、テレビで見たことあります。

今回の図解は前回の「国語力」
の図解に比べて難しかった。

キーワードを見つける力を養
う必要があると強く感じた。

ビデオを観て、自分が図解を
難しく考えていたと思えた。

流れ、左から右、言いたいことは
真ん中、固まりのバランス、キー
ワードの言葉遣い、に気を付け
れば、図解を効率よく引用できる
と思った。

今朝の新聞内容などを瞬
時に頭の中で図解化し、理
解することができた。

ビデオは、分かりやすくまと
まっていて為になりました。

分からないところが多く、
調べながら図解しました。

文章の本質をつかむのにも、
図解は有効だと感じた。

経済が苦手なので、ほとんど理
解することができなかった。

図解を書くことで、結論
も分かる。流れも分か
りやすくなる。

図解を完成させるには、
何層もの過程を経ない
といけないと分かった。

ゼミと授業で、段々上手になっていると思う。
図解にする文章に書いていないことも＋αで
書けるようになったことが一番進歩したと思う。

もっと数をこなしていけば、
上手になると思う。

分からないことや用語は調べて理
解しなければ図解は書けない。

どのように書き進めたらいいか悩んで
いたが、ビデオを観て解決しました。

図解はマルと矢印だけで十分
表現できること。が分かった。

内容が難しくま
とめるのが大
変だった。

ビデオを観て、先生はそんな
昔から図解の思考が確立され
ていたのだと感心した。

文章から大事な用語を探し出して図
にするのは大変だが、それでも分かり
やすくなるのですごいと思った。

自分の知らない言葉が出てくると作業が止
まってしまった。言葉を知らなきゃ図解は
完成されないのではないかと思った。

図解を書くことによっ
て、多くの物事を図で
表すことに抵抗がなく
なりました。デザインや効果はつけた方が分

かりやすいと思ったが、逆だった。

動画で心構えが
よく分かった。

ビデオは分かりや
すかった。次回が
気になる。

アンケート用紙の裏に図解
を書けば、紙の節約になり、
プリントの整理も楽になるの
ではないでしょうか？

自動車製造の流
れなどを図解にし
てみたい。

使い方の多い矢印
を、いろいろなこと
に使いたい。

図解には正解は
あるのか？

若い先生が出て
きてびっくりした。

映像はとても面白かった。いつも新聞記事を図に
するので、たまには違ったものを図解したい。

先生のお手本を見て学
びたいと思った。

図解の細かい方法を知
ることができた。もっといっ
ぱい演習したい。

アベノミクスについてまと
めるのは大変だった。

矢印を上手く使えるように、もっ
と図解を書いていきたい。

回を重ねる毎に少しずつ目標が見えてきているよう
に感じれていることが嬉しく、また自分のスタイルと
いうものを確立できていいるように考えられる。

朝日新聞の社説を図解にす
るのは、とても難しかった。

こんな使い方もでき
るなど、学ぶものが
多かった。

ビデオに久恒先生が出てきて、びっ
くりした。図解はやはり難しい。

マークした単語を調
べたりすることが大
事だと思う。

図解することで、物事の関係性がはっきり
見えてきて、自然に理解できる。

だんだん図解が書けるよう
になり授業が楽しくなり、授
業が楽しくなってきた。 スキルが向上した

と思う。

日印首脳会談関係発展の柱となる原発協力を図
解したが、後半がなぜか原発とはまったく無関係
で、図解するのにすごく苦戦しました。

次はバランスよ
く書きたい。

図解は頭を使うの
で、読むときよりも
考えている。

図解はノートまとめに
使える。高校時代に知っ
ていたら良かった。

今回の新聞記事は、今までで一番図解にする
のが難しかった。回数を重ねていくごとに図のク
オリティは上がっているように感じる。

まだまだ経済について理
解不足だと思った。

重要な単語を抜き出して、
図にすれば、記事の内容
が分かりました。


